Tres arquitectos debaten el futuro del paseo de Sarasate

• Nuevo 'DN en Vivo' este viernes en las instalaciones de Diario de Navarra con Santiago Iribarren, María Urmeneta y Jesús Leache

DN Pamplona

Con el título de 'Paseo de Sarasate. Presente y futuro', Diario de Navarra celebra este viernes un nuevo debate de su foro 'DN en vivo'. Santiago Iribarren, presidente de la delegación navarra del Colegio de Arquitectos Vasco-Navarro; la arquitecta urbanista María Urmeneta (Chocarro y Urmeneta) y el arquitecto Jesús Leache (Tabuenca y Leache) abordarán las opciones de reurbanización del céntrico y emblemático paseo.

'Diario de Navarra' publica estos días una serie especial sobre la historia, evolución, intervenciones, informes, opiniones de expertos, vecinos y comerciantes, y las perspectivas de futuro que se abren con el nuevo proyecto que defiende Joseba Asiron. A

través de reportajes, infográficos, podcast, gráficos interactivos o un videoanálisis, tanto el periódico como su versión online abordan todas las caras de un proyecto poliédrico.

Santiago Íribarren Santesteban está al frente de los arquitectos colegiados navarros desde la sede del COAVN. Además, es

uno de los socios del estudio Arquitectos Asociados, autores de la recientemente construida escuela de Lezkairu. María Urmeneta forma parte del estudio Chocarro y Urmeneta S.L.P. Arquitectos, con trabajos en el ámbito de la rehabilitación y del diseño urbano, entre otros, y responsables del Plan Especial del Centro Histórico de Olite, premiado por el COAVN en 2019.





Santiago

Iribarren.

María Urmeneta.



Jesús Leache

En la web, desde el sábado, y en directo, con inscripción previa

A la vez que se publicará la información con las principales conclusiones que se extraigan del debate entre los profesionales de la arquitectura Santiago Iribarren, María Urmeneta y Jesús Leache, el debate quedará alojado en la web del periódico (www.diariodenavarra.es) el mismo sábado. Por otra parte, Diario de Navarra ofrece a sus lectores la posibilidad de presenciar en directo el debate a las 11.30 horas en las instalaciones del periódico, previa inscripción online a través del enlace https://mundodn.diariodenavarra.es/dn-en-vivo-paseo-de-sarasate.html hasta completar el eferce

ANUNCIOS OFICIALES

Cintruénigo

SUBASTA DE PASTOS

El Pleno del Ayuntamiento de Cintruénigo, en sesión celebrada el día 7 de febrero de 2024, acordó convocar subasta para la adjudicación del aprovechamiento de los pastos de este municipio, con arreglo a los Pliegos reguladores aprobados.

Objeto: Subasta del aprovechamiento de pastos.

Forma de adjudicación: Subasta pública por el procedimiento a viva voz. Fianza para participar en la subasta: 10% de los tipos de postura señala-

dos para cada lote por el que se vaya a puiar.

Pliego de condiciones: a disposición de los interesados en las oficinas municipales y en el Portal de Contratación de Navarra.

Lugar y fecha de celebración de la subasta: En la Casa Consistorial de Cintruénigo, a las 9,00 horas del día 15 de marzo de 2024.

> Cintruénigo, a doce de febrero de dos mil veinticuatro.-EL ALCALDE,

Óscar Bea Trincado.



Korrika de 2022 con representantes de EH Bildu del Parlamento y del Ayuntamiento de Pamplona.

ARCHIV

Asiron vuelve a comprar un km de la Korrika con cargo al consistorio por 6.000 €

El PSN asegura que apoya iniciativas del impulso del euskera, "siempre desde la voluntariedad y sacando a la Korrika de toda reivindicación política"

DN Pamplona

La Korrika, carrera en defensa del euskera pero con connotaciones y reivindicaciones políticas del entorno abertzale, volverá a contar con el patrocinio del Ayuntamiento de Pamplona, que ha comprado un kilómetro de la carrera por 6.000 euros. Asílo informó ayer el consistorio en una nota en la que aseguran que se trata de "una forma de respaldo a

esta iniciativa que fomenta el conocimiento y la utilización del euskera".

"El paso de Korrika por Pamplona-Iruña está previsto en fin de semana, el sábado 16 de marzo, y el kilómetro del Ayuntamiento se correrá ese día a las 16.12 horas en la Plaza del Ayuntamiento con una invitación expresa a todos los grupos municipales para participar en él", recoge la nota de prensa. La decisión de apoyar la carrera cuenta con el apoyo del tripartito en el gobierno—EH Bildu, Geroa Bai y Contigo-Zurekin—y con el aval del PSN.

Ayer, la portavoz del grupo municipal socialista, Marina Curiel, aseguró a este periódico que "el PSN apoya iniciativas del impulso al euskera, siempre desde la voluntariedad y sacando a la Korrika de toda reivindicación política".

Desde 1980

Con una periodicidad bienal, la Korrika se viene organizando desde 1980 desde la "coordinadora de alfabetización y euskaldunización de adultos AEK, que trabaja en la enseñanza del euskera, investigación y edición de material didáctico, preparación de profesorado específico, organización de actividades culturales en euskera y planes de normalización para empresas e instituciones, entre otros", según detalla el consistorio en la nota.

Los participantes en la Korrika van pasando un testigo cada kilómetro con un mensaje en el interior escrito por alguna personalidad en el ámbito del euskera.

El PP considera que la carrera por el euskera "humilla a las víctimas de ETA"

• Los populares remiten a la iniciativa que no salió adelante en la que pedían que no se financie la Korrika y pedían "solidaridad con las víctimas"

DN Pamplona

El PP reaccionó ayer al anuncio de la compra de un kilómetro de la Korrika por parte del Ayuntamiento de Pamplona, con una nota de prensa en la que considera la carrera "un acto de propaganda en favor de los presos de ETA". El grupo municipal del PP presentó el pasado 13 de febrero una declaración en la comisión de Asuntos Ciudadanos en la que solicitaba "no financiar con dinero municipal la Korrika mediante la compra de un kilómetro, hasta que la organización se comprometa a condenar estos actos que se dan de manera masiva". En aquella iniciativa, solo apoyada por UPN (no salió adelante) exigían a "la organización que muestre sus disculpas y su solidaridad con todas las víctimas de ETA que

han manifestado públicamente su profundo malestar por el enaltecimiento de terroristas de ETA".

ETA".

Desde UPN, ayer no hubo reacciones al patrocinio de la carrera aunque siempre ha criticado el cariz político del evento que viene celebrándose desde 1980. En el pleno municipal del pasado enero, UPN condenó los actos "en los que se exhiban presos de ETA con fotografías y pancartas, como ocurre en la Korrika", según declaró María Caballero (UPN).